

Mi nombre es: Yamileth Chicas, tengo 28 años y estudie Licenciatura en Laboratorio Clínico en la Universidad Dr. Andrés Bello. Decidí estudiar esa opción porque no tenía mucha competencia en la zona y me gusta mucho el área de medicina. Además es una carrera que da la opción de tener tu propio negocio. El mensajes para los jóvenes que estudian esa carrera es

tengan metas; y que busquen su propia independencia porque es difícil encontrar plazas de Laboratorio Clínico y que traten de estudiar y aprender todo lo que sea necesario en el área. Y como profesionales deben brindar un servicio de calidad.



Mi nombre es: Ita Maribel Medrano, tengo 28 años y estudie Licenciatura en Laboratorio Clínico en la Universidad de El Salvador. Estudie esa carrera porque me gusta el área de la salud y trabajar para otras personas, en esta profesión hay una relación directa de paciente y laboratorista, eso me encanta además me satisface contribuir a un diagnóstico eficaz y confiable de las enfermedades de los pacientes.



Mi nombre es: Nanci Eliveth González Hernández, graduada de Licenciatura en Laboratorio Clínico en la Universidad Dr. Andrés Bello. Decidí estudiar esa carrera porque desde que empecé a pensar en lo quería estudiar me intereso todo lo relacionado con la medicina y escogí, Laboratorio Clínico porque en esta carrera se permite establecer diagnósticos que pueden ayudar a prevenir muchas enfermedades incluso en algunas ocasiones puede hasta

salvarle la vida a las personas. El mensaje para los que estudian Laboratorio Clínico: Que se

esfuercen siempre y que cuando no salgan bien en una actividad no se desanimen sean positivos que con su esfuerzo y dedicación todo es posible.



Mi nombre es: José Mario Hernández Romero, graduado de Licenciatura en Laboratorio Clínico en la Universidad Nacional de El Salvador (UES). El objetivo de estudiar esta carrera es porque a diario vienen surgiendo nuevas patologías y son causadas por diferentes agentes patógenos como son bacterias, virus, hongos, yo quiero

poder conocer como estos agentes afectan nuestro organismos, Como identificarlos, como los adquirimos, pero no solo familiarizarme con estos agentes sino también realizar exámenes diversos como hemograma, creatinina, estereogramas, etc. que ayuden a obtener un diagnóstico preciso al médico. El mensaje para quienes estudian la misma carrera que yo es que no le tengan miedo a la carrera porque es complicada y requiere de dedicarle toda la atención posible, todo es posible si se quiere, mientras más penetramos en esto nos damos cuenta que importante es conocer que en una simple comida podemos adquirir muchos parásitos, como identificarlos en el laboratorio, y que ser laboratoristas nos da mucha importancia porque de nuestro trabajo el medico se basa para dar un diagnóstico certero de lo que sospecha que puede causar enfermedad en los pacientes.